

La Rural de Albacete abre un crédito de 5.000 millones

DAVID GARCÍA
Albacete

La Cámara de Comercio e Industria de Albacete y la Caja Rural firmaron un convenio de colaboración con el objeto de dotar a los empresarios inscritos en la Cámara de unas líneas de financiación que permitan el desarrollo, ampliación y consolidación del tejido productivo de la provincia.

Con el acuerdo tendrán condición de beneficiarios, y por tanto, la posibilidad de acceder a esas líneas de financiación, aquellos empresarios inscritos en la Cámara que deseen realizar inversiones para atender las necesidades de una actividad empresarial.

El límite de esta línea de financiación se establece en 5.000 millones de pesetas que se ampliará en plazos sucesivos si ninguna de las dos partes renuncia al convenio.

En razón del destino de la inversión se aplicarán diferentes condiciones de financiación, se-

El objetivo es dotar a los empresarios inscritos en la Cámara de una línea de financiación para el desarrollo

gún sea para inversión en activos fijos y activos de explotación, leasing mobiliario, compra y/o construcción de viviendas para uso propio o en

promoción, financiación circulante mediante póliza de crédito, anticipo de subvenciones oficiales, domiciliadas en Caja Rural, descuentos

comerciales, prestación de avales o confirming, que es la gestión del pago de facturas por cuenta de la empresa, sin coste adicional y con posibilidad de financiación al proveedor, por el importe de las facturas, en condiciones ventajosas.

Además, dentro del paquete de productos y servicios que Caja Rural de Albacete puede ofrecer, se encuentran las tarjetas de crédito, sistemas de compra personalizados, terminal de punto de venta (TPV), compensación de recibos de facturación, departamento de



La Caja ha colaborado con la Cámara de Albacete en varias ocasiones.

extranjero, cuenta nómina, planes de pensiones, seguros del ramo de vida, etc.

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Albacete, Marcos Montero, se congratuló de este acuerdo y alabó la buena disposición de la entidad financiera para llegar a acuerdos cuando la institución empresarial se lo ha requerido.

Ya en 1996 se firmó un protocolo con la Caja Rural para financiar el centro de formación que la

Cámara de Comercio construyó para impartir sus cursos. En otras ocasiones también ha sido estrecha esa amistad que ahora se repite para beneficiar a las más de 26.000 empresas que están censadas en la institución cameral.

El presidente de la Caja Rural, José Cuerda Girón, se expresó en los mismos términos y manifestó su confianza en poder renovar por periodos iguales este tipo de convenio.

Ceoe-Cepyme y La Caixa refuerzan su colaboración

Firman el cuarto convenio y el tercero que renuevan este año

ANGELES S. INFANTES
Ciudad Real

La Confederación de Empresarios de Ciudad Real (CEOE-CEPYME) y La Caixa han reforzado la línea de colaboración que ya mantenían con la firma del cuarto convenio entre la entidad financiera y la asociación empresarial y es el tercero que se renueva durante el presente año.

Se trata de un convenio que pretende conseguir condiciones ventajosas de financiación para las empresas de la provincia de Ciudad Real.

Una de las razones que han llevado a la renovación del convenio ha sido la gran repercusión que ha tenido entre las empresas en las anteriores temporadas, ya que firmaron alrededor de 1.100 millones de pesetas en 207 operaciones financieras.

El convenio de colaboración contempla todos los servicios que pueden

necesitar las empresas para su desarrollo empresarial, desde hipotecas y préstamos para diferentes fines a descuentos, avales, leasing, factoring o renting entre otros muchos servicios.

Una de las novedades principales es la nueva hipoteca abierta es la posibilidad de volver a dispo-

“ ”

En anteriores temporadas se han concedido 1.100 millones en 207 operaciones financieras

ner de un nuevo crédito atendiendo a la parte pagada del inmueble.

También la línea abierta ha sido otro de los servicios que han destacado tanto

el vicepresidente de la CEOE-CEPYME, Antonio Barco, como el director de la oficina central de La Caixa de Ciudad Real, Eugenio Tebas de la Morena.

Esta línea abierta pretende dar información y servicio a través de internet a todos los clientes de la Caixa, actualmente son 800.000 usuarios los que lo pueden hacer.

CCM y La Rural de Toledo anticiparán fondos para reestructuración del viñedo

A.I.M.
Toledo

Caja Castilla-La Mancha y La Caja Rural de Toledo han firmado un convenio con la Consejería de Agricultura por medio del cual las dos entidades bancarias podrán adelantar a los agricultores fondos para la reestructuración del viñedo.

El director de Producción Agraria, Javier García, explicó que además de los 9.500

Otorgarán a los agricultores que tienen concedida la ayuda a un interés del 0% y con una comisión de apertura del 2,5%

millones que se han pagado entre los agricultores se han concedido avales por 3.600 millones de pesetas a 722 agricultores para aquellos casos en los que no había consignación presupuestaria. Con este acuerdo, aquellos agricultores que cuentan con el aval podrán solicitar a las dos entidades un crédito

que les adelantará este dinero.

Las condiciones son bastante ventajosas ya que le podrán adelantar la totalidad de la ayuda a un 0% de interés y con una comisión de apertura del 2,5%. Los créditos se concederán sólo hasta el 31 de diciembre.

En los dos primeros años

de vigencia del programa de reestructuración de viñedo se han acogido al mismo un total de 63.000 hectáreas de 16.000 viticultores.

Por parte de Caja Rural firmó el acuerdo su director, Rafael Martín y de CCM, el responsable de Relaciones Institucionales, Pedro José Narro.



La firma del convenio tuvo lugar en la Consejería de Agricultura.